

Cotización del Producto:

KODAK ALARIS S2050 ESCÁNER DE ALIMENTACIÓN DE HOJAS - ÓPTICO DE 600 PPP



S/4,800.00

Kodak Alaris S2050

Métodos de pago con tarjeta o transferencia bancaria : →



Añade al Carrito y termina tu compra on-line

SKU: N / A | **Existencias:** 1 disponibles (puede reservarse) | **Categorías:** [Escaner de produccion kodak A4](#), [Escáner de Producción kodak A4](#) | **Etiquetas:** [Kodak Alaris S2050](#), [kodak peru](#)



GALERÍA DE IMÁGENES

Cotización del Producto:**DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO****Kodak Alaris S2050 Escáner de alimentación de hojas - Óptico de 600 ppp**

Características principales

- Resolución óptica: 600 dpi
- Velocidad de escaneo dúplex: 100 ipm
- Velocidad de escaneo simple: 50 ppm
- Alimentador de documentos de 80 páginas

Transforme sus documentos en papel en información inteligente y precisa, a la vez que optimiza sus procesos empresariales con el **escáner de red Kodak S2050**. Es rápido, preciso y fiable, ideal para pequeñas y medianas empresas, oficinas distribuidas y áreas de recepción. La tecnología Smart Touch elimina los procesos complejos de varios pasos y permite escanear con un solo toque. Para obtener imágenes de calidad, la unidad cuenta con dos sensores de imagen CIS que capturan escaneos claros y nítidos con resoluciones de hasta 600 ppp. La velocidad de escaneo simple alcanza las impresionantes 50 ppm, mientras que la velocidad de escaneo dúplex alcanza las 100 ipm. El reconocimiento óptico de caracteres y la tecnología Perfect Page garantizan que las imágenes escaneadas se vean incluso mejor que los originales. La unidad lee rápidamente la información de códigos de barras de pasaportes y documentos de identidad, y una vez escaneados, el S2050 le permite enviar documentos a una ubicación de archivo, servicios comunes en la nube, correo electrónico, impresoras de oficina en red y aplicaciones de terceros. Además, la protección inteligente de documentos protege sus documentos contra alimentaciones múltiples y proporciona una ruta de papel suave y prácticamente libre de atascos para obtener escaneos profesionales nítidos y claros.

Con velocidades de escaneo de hasta 50 ppm (100 ipm), este escáner es ideal para grupos de trabajo compartidos.

Maneja hasta 80 hojas (20 lb./80 g/m²) de papel.

Este escáner compacto y robusto se adapta fácilmente a los escritorios de los entornos de oficina modernos.

La conectividad de red, incluida la inalámbrica, permite el escaneo a la nube y la captura web

Cotización del Producto: transaccional desde aplicaciones comerciales.

La pantalla del panel de control de 3,5" es fácil de leer, con nombres de actividades personalizados e íconos de colores que hacen que las tareas de escaneo sean rápidas y fáciles de seleccionar.

Se integra fácilmente con las aplicaciones empresariales existentes mediante controladores estándar.

También puede usar la API web RESTful para integrar su aplicación empresarial directamente con el escáner sin necesidad de un controlador.

El S2050 está diseñado para acoplarse al accesorio de cama plana para pasaportes, lo que ofrece una solución rápida y sencilla para escanear pasaportes, documentos de identidad y otros documentos pequeños y frágiles. No necesita otro cable de alimentación ni puerto USB en su PC. Gracias a la perfecta integración con los controladores TWAIN e ISIS, no es necesario usar varios controladores de escáner.

Entregue la información exactamente donde debe ir, en el formato correcto. Sus documentos pueden ir a cualquier lugar: carpetas locales o de red, FTP, destinos en la nube como SharePoint u otros sistemas ECM. Nuestro software de captura avanzado y nuestros socios pueden ayudarle a extraer datos de documentos e integrarlos directamente en sus procesos empresariales.

Obtenga la información correcta a la primera con tasas de lectura de Reconocimiento Óptico de Caracteres (OCR) un 10 % más precisas que las de la competencia. La tecnología Perfect Page ofrece una calidad de imagen superior con más de 30 mejoras automáticas para una extracción de imágenes más precisa.

Ahorre dinero en todas las etapas del proceso de escaneo con la innovación que reduce los costos generales. El procesamiento de imágenes integrado ofrece imágenes nítidas y de alta calidad a toda velocidad sin depender de un PC de alta potencia. Las funciones inteligentes ayudan a reducir las tareas manuales previas y posteriores al escaneo.

Coloque el escáner donde lo necesite, con o sin cable USB. La conectividad Wi-Fi y Ethernet le permite conectar el escáner a la red de su oficina para adaptarlo a las necesidades de su negocio.

Protege sus escaneos en red con los estándares de cifrado HTTPS, WPA Enterprise y TLS.

Continúe trabajando sin preocuparse por atascos gracias a una ruta de papel diseñada para una fiabilidad excepcional. La alimentación activa ajusta automáticamente las páginas para evitar atascos. Maximice su tiempo de actividad con SurePath Paper Handling. El apilado controlado de salida coloca las páginas ordenadamente en la bandeja de salida.

Comience a trabajar más rápido y mantenga su productividad con funciones fáciles de usar. Instale ajustes preconfigurados en segundos con la galardonada función Easy Setup. Las intuitivas pantallas a color facilitan y agilizan el escaneo. Guarde hasta 20 configuraciones y destinos de trabajo con el escaneo con un solo toque.

PREVIA ORDEN DE COMPRA / ENVIOS A TODO EL PERÚ / PREVIA TRANSFERENCIA BANCARIA

Cotización del Producto:

AÚN NO HAY RESEÑAS.



Cotización del Producto:

